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Il segretario generale: “Esiste già un tavolo di coordinamento ma bisogna 
dare solidità a questo strumento” 

Roma – ”L’Ets? Sicuramente è un tema che ha preso il sopravvento a livello di 
comunicazione ed è stato importante il lavoro che abbiamo fatto per mettere 
in evidenza questo tema. Noi dobbiamo lavorare tutti insieme come cluster in 
questa direzione. Sulla riforma dei porti abbiamo sempre detto che serve una 
regia centralizzata. Dobbiamo affrontare il tema di trasformare il tavolo di 
coordinamento che esiste già in un’agenzia, quindi dare più solidità a questo 
strumento”, ha spiegato Alberto Rossi, segretario generale di Assarmatori 
durante il terzo Osservatorio sulla Portualità. 

https://youtu.be/vDQvviMB1Cc 

 

https://youtu.be/vDQvviMB1Cc

